

状況に合わせた過ごし方

梅雨の時期になりました。雨の日も多くなっています。登下校時や室内での過ごし方をこの時期に合うように工夫して、友達と仲よく安全に生活できるよう見守っていきたいと思います。また、晴れた時には、夏のような暑さです。各教室も扇風機が稼働しています。熱中症にならないための工夫を伝え、子どもたちが健康に過ごせるよう声を掛けていきます。



1 放課後の過ごし方について

○公園での過ごし方

放課後に公園や校庭開放で元気に体を動かす子どもたちの様子が見られ、感心します。その一方で、各公園には『スポーツ用のボールを使ってはいけない』、『自転車は指定の場所に停める』などの決まりがありますが、子どもたちは守っているでしょうか。中には、持ってきたお菓子のごみを捨てた、水風船で遊んで皆が使うベンチや遊具をびしょびしょに濡らしてしまった…等ということも聞かれます。

皆が使う公共の場所では、周囲の人のことを考えてルールやマナーを守る必要があります。学校でも指導しますが、各ご家庭でも、お子様の様子についてご確認ください。(公民館やマンション内ロビーでの過ごし方も同様です。)



○友達のおうちでの過ごし方

放課後、家の人のいない中でおうちに上がっていることもあるようです。友だちとの交流は大切ですが、他所の家での過ごし方やマナーに気を付けてほしいです。朝早くには行かない、脱いだ靴はきちんと揃える、おやつや食べ物を要求しない、何か物をもらったらお礼をする・・・自分の見られ方や人との正しい関り方について意識して過ごしてほしいと思います。各ご家庭でもお話しください。

2 安全な自転車の乗り方

5月26日の1・2時間目に3年生が自転車教室を行いました。小平警察の方にご来校いただき、校庭を実際の道路に見立て、安全な乗り方について学びました。『ぶたはしゃべる』の語呂による乗車前の点検の仕方や、信号や踏切前での一時停止の仕方、歩道での自転車の扱い方、駐車している車の避け方など、様々なことを学びました。この教室を経て、3年生は、家族が同伴しなくても公道で自転車に乗ることができます。自転車は便利な道具ですが、速度が出る分、大きな怪我や事故にもつながります。これからも安全に気を付けて、自転車に乗ってほしいと思います。



3 全校の生活目標振り返り(5月分)

「友達と仲よくしよう」……………できた92%・もう少し 8%
「あいさつをしっかりしよう」……………できた90%・もう少し10%
「正しい言葉づかいをしよう」……………できた63%・もう少し37%

5月の月目標は、「友達と仲よくしよう」でした。週番の先生の話を経て、仲良くしている友達だけでなく、クラスメートや上級生、下級生とも上手に関わることができました。あいさつの項目は、ポイントが4月よりもやや下がりました。実際に、あいさつを忘れていた様子の子もいます。言葉遣いについても、ポイントが低いです。6月の生活指導朝会で、あいさつや正しい言葉遣いの意義やコツを指導します。また、各教室でも声を掛けていきます。

★不審者を見かけたら、すぐに警察に通報してください。その後、学校にもお知らせ願います。